

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena anugerah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “*Penerapan Pembelajaran IDEAL Problem Solving untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa di Kelas VIII SMP Negeri 7 Pematangsiantar T.A. 2012/2013*”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si dan Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Jurusan Matematika, dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Halomoan Naibaho, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 7 Pematangsiantar, Ibu Rohani Conforit Malau, S.Pd selaku guru matematika SMP Negeri 7 Pematangsiantar, Ibu Sontiana Damanik, S.Pd yang telah bersedia menjadi observer, guru dan staf pegawai SMP Negeri 7 Pematangsiantar yang namanya tidak penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas segala bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda K. Pasaribu dan Ibunda E. Purba yang telah banyak memberi cinta, kasih sayang,

dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Kakak dan adik-adik Penulis, Adena Kristanti Pasaribu, Norman Mario Pasaribu dan Permadi Pasaribu yang telah memberikan canda tawa, kasih sayang, dan motivasi yang luar biasa kepada penulis.

Terima kasih juga buat sahabat-sahabatku, Leybert, Irwanta, Marta, Hastuti, Siska, Bang Doyar, Bang Riston, Bang Sakiben, Kak Lissen, Kak Linda, Dera, Dewi yang menjadi teman seperjuangan mengerjakan tugas akhir, secara khusus kepada Erayati CH Ginting yang selalu memberi semangat dalam mengerjakan skripsi ini. Terima kasih kepada Narwastu SG (Rani, Ratih, Sulastri), Gracia SG (Anna, Dewi, Lestari, Vera). Terima kasih juga buat WS baru dan lama (Hethy, Herna, Jelita, Debora, Mikha, Eko, Julius). Terakhir penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga besar pendidikan Matematika kelas A 2007 yang telah menjadi teman senasib sepenanggungan dalam menimba ilmu di Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2013

Penulis,

Johan Kurniawan Pasaribu
NIM. 071244110065